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旭区における駅周辺の開発構想として、平成 12年に「二俣川・鶴ヶ峰駅副都心整備基本構想」が策定さ

れました。この２地区では、現在工事が進められている神奈川東部方面線（相鉄線から東京都心部とを直結

する鉄道）の整備効果や横浜環状鉄道（中山から二俣川、東戸塚方面に伸びる鉄道）の構想もあり、将来、

広域的な拠点性を高めていく必要があります。この春、二俣川南口再開発事業が一部開業し、商業・文化機

能の集積が図られています。また、平成２８年３月に、鶴ヶ峰駅付近が次期連続立体交差事業の最優先区間

となったことを受け、鶴ヶ峰駅北口周辺地区では、地権者や居住されている方などと、まちの将来像をまと

めた「まちづくり構想」の作成に取り組んでいます。今年度は、地元の再開発協議会と連携して各種検討会 

などを開催し、区民の方か 

らの意見募集等を踏まえて 

構想の策定を行います。 

 
 

文化や自然を感じる豊か

な環境に、人が集い、快適

に暮らし続けられるまち 

 
 
 

・誰もが安心して安全で快

適に移動できるまち 

・広く人が集い・賑わい、

暮らし続けられるまち 

・豊かな自然に包まれ、文

化を育み、ゆとりある時を

すごすことができるまち 
 

 

 

横浜市ではこの度、将来に向けて横浜をさらに飛躍

させるため、2030 年を展望した中長期的な戦略と、

今後4年間に重点的に推進すべき政策を取りまとめた

新たな「中期 4 か年計画(素案)」をまとめました。今

後、議会特別委員会で審議がなされますが、多くの市

民からの意見も募集しています。（～6／22(金)まで） 

＜中期 4 か年計画(素案)のポイント＞ 
➢ 人口減少・超高齢化が進展する時代への対応 

➢ 統合型リゾート（IR）、新たな劇場整備の検討 

➢ ラグビーW杯・東京五輪パラリンピック対応 

➢ 郊外部の活性化、防災・減災機能強化など 

民権ﾌｫｰﾗﾑ横浜市会議員団所属 

まちづくりの目標像 

「横浜市中期４か年計画 2018～2021」の検討が開始‼

まちづくりの 
分野別の目標 

エリアごとの土地利用(案) 
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平成２７年の横浜市会議員選挙において こがゆ康弘は市民の皆様に対し、平成３０年度までの実現を目

指し全力で取り組む具体的政策として３つの柱１２の項目（達成目標）を掲げています。市会議員としての

任期である 4年間で何を目指し、何を実現するのかを明確にして、その個別政策についての情報公開と説明

責任を果たすため、進捗状況の評価と検証を行い、区民ニーズに応え、議会そして地方議員に対する市民の

皆様の信頼に応えていきたいと、こがゆ康弘は考えています。今号では選挙から３年が経過した現時点での

検証を行い、評価の低い項目については、残された任期中の実現に向けて鋭意取り組んでまいります。 

「こがゆ康弘の約束」自己評価表 （計画より進捗＝Ａ 計画通り＝Ｂ 努力が必要＝Ｃ） 

項目 達 成 目 標（4年間） 平成３０年４月の状況（３年間の成果） 評価 

子
育
て
・就
労
支
援 

高
齢
者
福
祉 

看護型を含む小規模多機能型介護施設を区内

で新たに５か所整備（現状 7か所） 

万騎が原地域に新たな施設（みなみ旭）が開所し、

区内の施設は７か所から８か所に！ 
B  

保育所待機児童ゼロの継続と保育カウンセラ

ーを計４人配置し、身近な子育てを支援 

国の新たな定義による待機児童は 4人に。(旧定義で

はゼロを継続！)保育相談は、コンシェルジュ、子育

てパートナー、育児支援担当保育士併せて４人に！  

B  

在宅医療連携拠点での相談件数を２００件以

上に。地域医療の充実で健康寿命の向上 

旭区在宅医療相談室(二俣川)での新規相談件数は

689件に！各ケアプラで地域医療連絡会を継続！ 
A 

区役所内のジョブスポットでの生活困窮者等

への就労支援の実績を２００件以上に 

ジョブスポット旭での就労支援は開設以来 804 人

が利用！うち 452人の就職が決定！ 
A 

交
通
利
便
性
向
上
・環
境
保
全 

防
犯
・防
災 

大規模災害を想定した地域防災力の強化と管

理不全な空き家２０件以上に対応 

地域防災拠点の機能強化を実施。管理不全な空き家

の対応件数は 136件に！うち 50件が解決！  
A 

道幅の狭い道路（狭あい道路）や歩きにくい

歩道を区内で 10km以上改善・補修 

3 年間の狭あい道路拡幅整備実績は、2.6 ㎞に。歩

道整備は 0.795㎞。合計 3.395㎞を改善！  
C 

コミュニティーバス・乗合タクシーなど地域

交通を区内の新たな地域で実現 

若葉台にて「わかば号」運行中。他地区（今宿・西

ひかりが丘等）での実現を区役所と調整中。 
C 

公共建築物へ太陽光発電システムを新たに２

か所設置するとともに屋上緑化等を推進 

新たに笹野台地域ケアプラザと旧若葉台西中学校の

２か所に太陽光発電システムを導入済！ 
B 

議
会
改
革 

都
市
整
備 

神奈川東部方面線の開業と横浜環状鉄道を国

の交通政策審議会答申へ位置付け 

東部方面線は H31下期開業予定。中山-二俣川-東戸

塚に至る横浜環状鉄道は答申への位置付け決定済！ 
A 

二俣川駅南口再開発の計画的な施工と都市計

画道路の整備で駅周辺の機能強化 

二俣川駅南口は今年 4 月に開業！鴨居上飯田線の二

俣川地区は平成 31年度中の完成を目標に工事中。 
A 

高齢者が気軽に立寄り交流できる拠点を３か

所新設。郊外住宅団地の再生・活性化を実現 

若葉台と今宿南町に地域交流拠点を新設。合計 6 か

所に。ひかりが丘・左近山団地にて支援活動を継続！ 
B 

議会の災害対応力強化と政務活動費等の公金

の使い道をさらに透明化 

横浜市会の災害時業務継続計画（ＢＣＰ）を整備済！

市会フェイスブックページ開設で情報公開が進展。 
B 

評価の結果、計画より進捗しているＡ評価は５項目となりましたが、目標に届かないC評価も２項目
あり、更なる取り組みが必要です。こがゆ康弘は抽象的な政策ではなく、今地域が抱える課題は何かを
とらえ、市民の皆様に定量的かつ期限を切って達成目標を示し、その約束を実現するために努力します。 

昭和 42年鶴見区生まれ。 
早稲田大学大学院卒業後 13 年間の民間企業勤務を経て、 
横浜市会議員に。２００６年初当選（現在４期目） 
【2018年度】 
常任委員会：こども青少年・教育委員会 
      （副委員長） 
特別委員会：健康づくり・スポーツ推進 
市会運営委員会（理事） 
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から「こがゆ康弘」 
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